
3 Pièces

62 m²

Réf. 83589635

1 390 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence de standing avec service de gardiennage, entre la

Croisette  et  la  rue  d'Antibes,  cet  appartement  orienté  sud-ouest

dispose  d'une  surface  de  62  m².  Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un

salon  ouvrant  sur  une  belle  terrasse  de  18  m²  avec  vue  sur  la  mer,

d'une  cuisine  américaine,  de  deux  chambres  avec  rangements  et

chacune  sa  salle  d'eau.  Une  place  de  parking  complète  ce  bien.Idéal

pour  un  investissement  locatif  !Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques:

www.georisques.gouv.fr

In  an  upscale  residence  with  security  service,  between  the  Croisette  and  Rue

d'Antibes,  this  southwest-facing  apartment  has  a  surface  area  of  62  square

meters.It  consists  of  an  entrance,  a  living  room  opening  onto  a  beautiful

18-square-meter terrace with a sea view, an open-plan kitchen, two bedrooms with

storage  space,  and  each  with  its  own  bathroom.A  parking  space  completes  this

property.Ideal for rental investment!
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